

## Sitzung der Lokalen Arbeitsgruppe Dörverden

Ergebnisprotokoll der Sitzung vom 15.10.2018

Zeit: 18:00 – 20:00

Ort: JaZZ 2010 GbR

Moderation: Norman Wackwitz & Hanne Vogt

Protokoll: Hanne Vogt

Thema	Was?	Beratungsergebnis/ Beschluss
<b>TOP1</b> Begrüßung und Verabschiedung des Protokolls vom 13.08.2018	Begrüßung durch die Geschäftsführung.  Es gibt eine kurze Vorstellungsrunde. Hanne Vogt ist die Nachfolgerin von Jessica Hambrock in der Geschäftsführung der lokalen Arbeitsgruppen.	Das Protokoll wird ohne Anmerkungen verabschiedet.
<b>TOP 2</b> „Was gibt es Neues?“ (Neues aus dem Sozialraum/ Landkreis)	Hanne Vogt lädt zum zweiten Netzwerktreffen der lokalen Arbeitsgruppen am 03.11.201 ein.  Das aktuelle Budget beträgt ca. 7 000 €.  Das Sprayer-Projekt soll wieder angegangen werden. Norman Wackwitz weist in diesem Zusammenhang auf die Möglichkeit hin, einen Förderantrag an WABE zu stellen.  Die Sitzungstermine der Lokalen AG für 2019 sind folgende: 28.01., 29.04., 09.09., 18.11. In der ersten Sitzung soll eine Planung für das Jahr erstellt werden. Dies wird von der Geschäftsführung vorbereitet.	Informationen über WABE: <a href="http://www.wabe-info.de/portal/startseite.html">http://www.wabe-info.de/portal/startseite.html</a>  Es besteht Einigung darüber, dass die dritte Sitzung vom 09.09. auf den 19.08. verschoben wird. Am 01.09. findet

	<p>Es taucht die Frage auf, welche Möglichkeiten es gibt, Ehrenamtskarten ausgestellt zu bekommen.</p> <p>Jens Künzler berichtet, dass die Gemeinde eine Koordinierungsstelle mit acht Stunden in der Woche für die Flüchtlingsarbeit schaffen möchte. Die aktuelle Flüchtlingslage in Dörverden ist jedoch unklar. Außerdem möchte Jens gerne ein Projekt zum Thema Flucht und Vertreibung anstoßen. In diesem Zusammenhang berichtet Martin Müller aus der Arbeit des Allgemeinen Sozialdienstes, dass in Dörverden viele Familien aus Rumänien leben.</p>	<p>„Dörverden läuft“ statt.</p> <p>Die Geschäftsführung wird sich zur nächsten Sitzung darüber informieren.</p> <p>Die Geschäftsführung wird zur nächsten Sitzung aktuelle Zahlen zu Flüchtlingen in Dörverden mitbringen.</p>
<p><b>TOP 3</b> Anträge</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• TSV Dörverden „Sportplatz“ in Planung</li> </ul>	<p>Die Fläche ist Eigentum des TSV Dörverden. Es müssen jedoch zunächst baurechtliche Fragen geklärt werden. Jens Künzler wird diese Fragestellung am 16.10.2018 in die Verwaltungsausschusssitzung einbringen. Markus Kuhleemann wird außerdem die Sitzung des Gemeinderates am 25.10.18 (19:30 Uhr) dazu nutzen.</p> <p>Es muss außerdem die Frage der Haftung geklärt werden, wenn der Platz ohne Aufsicht von Kindern und Jugendlichen besucht wird.</p>	<p>Über diesen Antrag soll bei der Weihnachtsfeier am 12.12.2018 abgestimmt werden.</p>
<p><b>TOP 4</b> Resümee „Dörverden läuft“</p>	<p>Markus Kuhleemann nimmt Kontakt zu Schuhplus auf, sodass die zugesagte Spende überwiesen werden kann.</p> <p>Jens Künzler überweist die Spende für Zian an die Hafensänger und Puffmusikanten. Er hat außerdem die nachbestellten T-Shirt bereits persönlich an die Läufer ausgeliefert.</p> <p>Die Presse möchte gerne über den Lauf berichten, dabei sollen die vier übrigen T-Shirts erwähnt werden, die keinen Läufern zugeordnet werden konnten. Auch auf dem Jugendportal soll ein Bericht, sowie Fotos erscheinen.</p>	<p>Oliver Lühring, Karsten Mügge (Feuerwehr) und weitere ehrenamtliche Helfer des Laufes sollen zur Weihnachtsfeier eingeladen werden.</p>
<p><b>TOP 5</b> Verschiedenes</p>	<p>Dem Jugendtreff in Dörverden soll der Mietvertrag gekündigt worden sein. Ob dies der Fall ist, wird von der Geschäftsführung nachgegangen. Es sind kaum</p>	

	<p>Räumlichkeiten vorhanden, um dem Jugendtreff ausweichend an einem anderen Ort zu eröffnen.</p> <p>Die Weihnachtsfeier findet am 12.12.2018 in der Kneipe in Westen statt. Ist dies nicht möglich, findet das Treffen im TSV statt und es wird ein Catering organisiert.</p>	
--	--	--